

¿Qué tratamientos de estética nos hacemos en invierno?

11/11/2021



La Clínica de Alta Estética Ana Rich es uno de los mejores centros de belleza de Elda.

La llegada del invierno propicia el cuidado y mimo de la piel y el cuerpo, ¿pero cuáles son los tratamientos idóneos para esta época del año? La **Clínica de Alta Estética Ana Rich**, uno de los mejores centros de belleza de Elda, recomienda algunos tratamientos corporales y faciales con grandes resultados.

Entre los tratamientos corporales destaca la importancia de realizarse una reducción de grasas y desintoxicación de la piel, un peeling para renovar la epidermis tras el verano que permite oxigenar e hidratar. En la época de frío tampoco hay que olvidar la depilación **Láser de**

Diodo, y este centro dispone del mejor aparato del mercado que permite eliminar en muy pocas sesiones el vello gracias a su calidad y potencia.



La llegada del frío propicia mimar la cara y, por ello, desde la **Clínica Ana Rich** resaltan los **peeling faciales** para limpiar las manchas del rostro, afinar la piel y rejuvenecerla a través de la eliminación de arrugas y el grosor de la piel. En esta zona estos tratamientos son esenciales puesto que el sol afecta mucho más a la epidermis.

También es el momento ideal, recalcan, para eliminar verrugas, nevus o lunares y queratosis con su novedoso **Láser Azul**, que acaba con las lesiones antiestéticas de la piel.



Siempre a la última, la **Clínica de Ana Rich** destaca el tratamiento "**microblading**" de moda para la micropigmentación de las cejas con resultados totalmente naturales.

La Clínica Ana Rich se encuentra en la calle Padre Manjón, número 22 de Elda. Sus teléfonos son el 633 370 528 y el 865 574 936. Dispone de [Instagram](#) y [Facebook](#).

